

Calbe 21.03.2019



Sehr geehrter Herr Hause,
Vorsitzender des Hauptausschusses

Laut Geschäftsordnung §2, Abs.2 bitte ich die bei der Stadtratssitzung vom 28.02.2019 entfallenen Anträge, hier Selbstbindungsbeschluss zur Ermittlung des tatsächlichen Bedarfs aus der Bevölkerung heraus an einem Gemeinschaftshaus in Calbe und Antrag auf Prüfung der Voraussetzungen zu Umbenennung eines Straßenabschnitts der „Großen Fischerei“ Antrag zur Zustimmung zur sofortigen Freigabe der Fassade der ehemaligen Pestalotzschule zur Gestaltung durch Künstler und Antrag auf Erarbeitung eines Entwurfs zur Fortschreibung des Stadtentwicklungskonzeptes, auf die Tagesordnung des Hauptausschusses zu stellen.

Mit freundlichen Grüßen

K. Lenz

Fraktion „DIE LINKE“ / WGG